

<https://info.nodo50.org/El-capitalismo-no-erradica-la-pobreza-la-profundiza.html>



El capitalismo no erradica la pobreza, la profundiza

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Sábado 26 de octubre de
2024

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

A los defensores del capitalismo les encanta resaltar las estadísticas que sugieren progreso en la erradicación de la pobreza global. Sin embargo, estos indicadores sitúan la vara a un nivel ridículamente bajo y no tienen en cuenta la obscena explosión de la desigualdad.